



CECIDA

ESCUELA GABRIELA MISTRAL FUE PARTE DEL RECORRIDO.

En Curanilahue inspeccionan liceos para asegurar buen retorno a clases

El alcalde Luis Gengnagel, junto al director del Departamento de Educación Municipal, realizaron una exhaustiva inspección en diversos establecimientos educacionales de Curanilahue, como parte del Plan Retorno a Clases 2025.

Durante la jornada, las autoridades recorrieron dependencias de la Escue-

la Gabriela Mistral, Liceo Polivalente Bicentenario Mariano Latorre y su anexo Campus Estación, Independencia, Pablo Neruda, Colico Sur, Buena Esperanza, Escuela de Lenguaje Rayen Antu y Ramiro Roa, verificando que las condiciones estén óptimas para recibir a los estudiantes este 5 de marzo.

Durante los últimos meses, los establecimientos han sido sometidos a importantes trabajos de mantenimiento.

El alcalde curanilahuino remarcó el compromiso municipal con la educación y aseguró que "se seguirá trabajando durante el año en proyectos de mejoramiento para aquellos

5

fecha de retorno a clases en Curanilahue. Se realizaron inspecciones en recintos.

recintos que aún presentan deficiencias".